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Palabras del Dr. Cipriano Sánchez García, L.C., Rector de la 

Universidad Anáhuac México, en el BIU 

 

8 de agosto de 2017 

Universidad Anáhuac México Campus Sur 

 

Les doy la muy cordial bienvenida a nuestra Universidad Anáhuac 

México Campus Sur, el mejor campus de la zona de la Ciudad de 

México que tenemos, por si no lo sabían, el mejor campus de la zona 

Ciudad de México que tenemos.  

Son ustedes una gran comunidad, una comunidad que ha ido creciendo, 

este año tenemos un número récord de jóvenes que, como ustedes, han 

decidido hacer aquí su futuro profesional y por eso, de verdad, yo estoy 

muy contento de poder ser parte de este proyecto que son cada uno y 

cada una de ustedes, en las diferentes escuelas en las que están.  

¿Hay ingenieros? ¿Tenemos ingenieros por aquí? ¿Dónde están? 

¿Tenemos arquitectos también? ¿Tenemos médicos? Si hay alguien 

que se ve son los médicos, ¿estamos de acuerdo? ¿Psicólogos? 

¿Nutrición? Pónganse de pie las y los de Nutrición, que se abre este 
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año en el Sur, felicidades. ¿Comunicación, está Comunicación? A 

Carlos, su director, un aplauso también. ¿Turismo? ¿Administración 

Turística dónde está? Muy bien que ya tuvieron un encuentro con su 

director al medio día de ayer, ¿no me faltó nadie?, espero que no, 

¿Administración de Empresas? Muy bien. 

Es para nosotros una gran alegría que estén aquí con nosotros, no sé 

cuántos de ustedes pudieron ver el sábado pasado esa última carrera 

de Usain Bolt por los 100 metros, ¿alguno de ustedes la vio? ¿Se fijaron 

que era la última carrera del hombre, del atleta mejor de todos los 

tiempos? Era la gran carrera y sin embargo pasó una cosa, no ganó, no 

ganó. Antes de la carrera, estaba con otro compañero y le dije: “le van 

a dejar ganar, es su última carrera”, es como en el examen, es tú último 

examen y te tienen que dejar pasar, ¿cómo no te van a dejar pasar? 

¿No? Yo creo, jóvenes de la Anáhuac México Campus Sur, que cada 

uno y cada una de ustedes tienen que buscar en estos años que van a 

estar en la Universidad, no correr contra nadie, no correr contra algo, 

sino correr contra uno mismo o si quieren ustedes correr a favor de uno 

mismo, es por eso por lo que en la Universidad lo más importante, donde 

tenemos todo el centro, donde ponemos lo más básico de todo, es en 

cada uno y cada una de ustedes.  

Esta Universidad tiene muchos elementos, tiene una gran excelencia 

académica, tiene un campus muy interesante, tiene profesores muy 

buenos, tiene una gran empleabilidad, pero sobre todo tiene una cosa 

maravillosa que son ustedes, la persona de cada uno y de cada una de 

ustedes, eso es lo más importante de nuestra Universidad, sus 

personas. 
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Realmente es lo que al fin y al cabo a nosotros nos acaba interesando, 

lo que cada uno y cada una de ustedes como persona pueden lograr 

llegar a ser y es por eso que en la Universidad les queremos ofrecer un 

gran modelo formativo, un modelo formativo que como ustedes ya 

habrán oído, está centrado en algo, la formación integral, ¿qué significa 

eso? Que todas tus áreas de tu personalidad, lo intelectual, lo físico, lo 

espiritual, lo humano, lo profesional, todas las áreas que ti te tocan, 

todas esas áreas, todas esas áreas queridos jóvenes, vamos a trabajar 

con ustedes, para que cuando salgan de aquí sean, como dice nuestro 

lema, mejores líderes, mejores personas. 

De nada nos serviría que todos ustedes fuesen hombres y mujeres de 

10 en su carrera, si no son mejores líderes y, sobre todo, si no son 

mejores personas. Eso es lo más básico para nosotros, eso es lo que 

vamos a buscar. Al servicio de esto está todo, están las experiencias de 

internacionalización, está todo el trabajo de investigación, está el 

modelo académico, están los profesores, está la excelencia académica, 

como ustedes saben en este año la Anáhuac fue reconocida como 

dentro de las tres mejores universidades de la República mexicana y 

reconocida no por una encuesta chafa, sino por la mejor encuesta del 

mundo, que para que se les vaya haciendo a ustedes al oído se llama 

la QS, esa es la encuesta que reconoce las mejores universidades del 

mundo, entre las primeras 600 hay tres mexicanas y ahí estamos 

también nosotros, en las 600 del mundo, las mejores, ¿qué significa 

eso? Que la Anáhuac México Campus Sur está en el 2.3% de las 

mejores universidades del mundo, están ustedes en el top del top del 

top, están en lo mejor de las universidades que tenemos en el mundo, 
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no solo eso, sino que además la Universidad Anáhuac México ha sido 

este año reconocida como una de las 3 mejores universidades en 

empleabilidad, es decir que cuando salen los jóvenes de aquí, tienen 

que preocuparse por su trabajo, como es lógico, porque tú no estudias 

para pasar aquí 4 años a ver qué me sale después, sino que saliendo 

de la Universidad la gran mayoría tiene la posibilidad de encontrar un 

gran y muy buen empleo.  

Esta mañana estuve en un hospital para un chequeo médico y la 

mayoría de los médicos de este gran hospital ¿a que no saben de qué 

universidad eran? Así es, de la Anáhuac, efectivamente, todos muy 

grandes médicos, como tenemos grandes abogados en los mejores 

despachos, como tienen ustedes por ejemplo a uno de los más grandes 

arquitectos de México a la cabeza de la carrera de Arquitectura, que es 

el Dr. Bernardo Gómez Pimienta, tienen también a uno de los grandes 

diseñadores de México, que está ahí sentado muy calladito, con sus 

lentes de color naranja, y sin embargo es uno de los grandes 

diseñadores de México, tienen ustedes en la Facultad de Psicología a 

un psicólogo premiado un montón de veces por la Academia de 

Psicología de nuestro país, que es Mtro. José María López Landiribar, 

tienen grandes hombres, grandes mujeres a la cabeza de las 

Facultades, a la cabeza de las Escuelas.  

Déjenme contarles una cosa más y es que cada uno, cada una de 

ustedes, al final, el gran trabajo es lo que hagan con ustedes mismos, 

realmente va a ser muy poco a lo mejor lo que nosotros como 

Universidad, sumando y restando al final, podamos dar si ustedes no 

dan lo mejor de sí. ¿Qué significa dar lo mejor de sí? Sentarse en lo 
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básico, la misión que yo tengo contigo, la misión que tú tienes contigo 

mismo y déjenme que les ponga un video que de alguna forma nos 

habla justamente de esto, qué es lo que nosotros queremos aquí en 

esta Universidad Anáhuac México Campus Sur para cada uno y para 

cada una de ustedes. Corre video. 

¿Por qué les quería compartir este video? Por una sencilla razón, 

porque en el fondo esa es la historia de su Universidad, ¿qué ha pasado 

hasta ahora en la prepa?, ¿qué ha pasado hasta ahora en su vida? Es 

muy importante, pero es más importante lo que ustedes construyan a 

partir de ahora, eso que dice “que el mañana me recuerde bien” y ¿cómo 

vamos a conseguir ese mañana? Con tus propias manos, eres tú quien 

lo va a ser, son cada uno y cada una de ustedes. El pasado queda atrás, 

la prepa queda atrás, a partir de ahora se abre el gran reto, el 

maravilloso reto que es la universidad, por eso, jóvenes, cada uno de 

ustedes acuérdense de esa última frase que dice este video que dice 

rule yourself, sé capaz de dirigirte a ti mismo, sé capaz de guiarte a ti 

misma y esa va a ser la forma en la que al final esta Universidad va a 

ser lo más maravilloso que te pase en los siguientes cinco años de tu 

vida. 

De verdad, jóvenes, muchas felicidades por estar aquí, muchas 

felicidades por haber venido, muchas felicidades por ser parte de la 

Anáhuac. A partir de hoy, la Anáhuac es su casa, sepan que aquí 

contarán con mucha gente, con muchos corazones y con muchas 

manos dispuestas a hacer de ustedes mejores líderes, mejores 

personas.  
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¡Bienvenidos a la Anáhuac, jóvenes, bienvenidos al Campus Sur de la 

Universidad Anáhuac México! Gracias. 

 

 

--ooOoo-- 

 


